

卒園・卒業おめでとうございます

3月12日に浦臼中学校、3月21日に認定こども園なかよし、3月23日に浦臼小学校でそれぞれ卒園式・卒業式が行われました。新型コロナウイルスの影響により時間短縮・規模縮小での開催となりましたが、保護者、先生に見守られながら、慣れ親しんだ園舎・校舎から巣立つ寂しさと、新たな生活への期待に胸をふくらませていました。



浦臼中学校卒業証書授与式

3月12日（木）、浦臼中学校において、第50回卒業証書授与式が行われました。今年は男子11名、女子8名が卒業を迎え、共に過ごしてきた仲間達との別れを惜んでいました。卒業生代表の上嶋哲太さんは「時に厳しく、時に優しく、いつも本気で接してくれた先生のおかげで3年間楽しかったです。本当は1、2年生にも見送ってもらいたかったけど、それができず本当に悔しい。当たり前の日常がいかに大切なのか分かりました。」と挨拶していました。



国民健康保険税は納期内に必ず納めましょう!!

浦臼小学校卒業証書授与式

3月23日（月）、浦臼小学校において、第25回卒業証書授与式が行われました。中学校の制服や袴を着て少し大人になった13名の卒業生は、やや緊張した面持ちで卒業証書を受け取っていました。最後のホームルームで担任の先生から「これから先いろいろな壁が立ちますが、君たちらしく乗り越えていってほしい」とエールを贈られ、6年間の思い出を胸に、いよいよ義務教育最後の3年間へと進みます。



認定こども園なかよし卒園式

3月21日（土）、認定こども園なかよしにおいて第2回卒園式が行われました。新型コロナウイルスの影響で日程、内容の変更がありましたが、卒園を迎えた13名の園児たちは、お父さん、お母さん、先生が見守る中、元気に返事をして修了証書を受け取り、立派に成長した姿を見せていました。

式の中では思い出のスライドショーや、園児による呼びかけが行われ、担任の先生が涙を流す場面もありました。

ゴミは、分別して出しましょう!!